

Entschließung

Der Bundesminister für Gesundheit wird ersucht, insbesondere das Impfkonzepth des Bundes weiter zu entwickeln und bei Vorliegen eines höher valenten und damit besser wirksameren Pneumokokken-Impfstoffes das Kinderimpfkonzepth neu zu überarbeiten.

Darüber hinaus wird er ersucht, die Versorgung im Bereich Kinder- und Jugendpsychiatrie durch die Erlassung einer Mangelfach-Verordnung sicherzustellen.

Weiters wird der Bundesminister ersucht, gemeinsam mit allen Interessensgruppen und Politikbereichen eine Kindergesundheitsstrategie zu entwickeln.